

Workshop 1 Konzept und Werte

Zusammenfassung der Botschaften

In der Schweiz sollten die Kantone durch Steuerung eine starke Rolle zur Förderung von Caring Communities übernehmen. Die Gemeinden sollten motiviert werden, Caring Communities in ihre Alterspolitik und in die Legislaturziele aufzunehmen.

Dies würde die Gemeinden für die Umsetzung motivieren. Botschaft: Es braucht diese Rahmung.

Caring Communities benötigen eine grosse Offenheit in der Umsetzung. Sie könnte auch Creative Community genannt werden.

Insbesondere ist die Gegenseitigkeit der Sorge wesentlich (Hilfe geben und Hilfe erhalten). Ausserdem muss den Sorgenden Sorge getragen werden.